

## Ein großes Angebot

Das Paul-Hanisch-Haus lädt seine Bewohner im Speisesaal mit Restaurant-Atmosphäre oder in den Speisezimmern auf den Wohnetagen zu Tisch. Die geräumige Eingangshalle mit offener Rezeption bietet Sitzgelegenheiten und für den kleinen Einkauf einen Kiosk an. Mehrere Gruppenräume, Friseursalon und Cafeteria ergänzen das Angebot des Hauses. Der neue, große Lorenz-Werthmann-Saal auf der ersten Etage ist mit separatem Aufzug auch vom Innenhof aus ebenerdig und behindertengerecht zu erreichen.



In der schönen hauseigenen Kapelle finden katholische und evangelische Gottesdienste statt. Das Paul-Hanisch-Haus liegt eingebettet in eine großzügige Freianlage mit Goldfischteich und zahlreichen Sitzgelegenheiten.

Auf dem Gelände des Paul-Hanisch-Hauses befindet sich auch die Caritas-Kindertagesstätte St. Elisabeth. Eine geschützte Gartenanlage mit Außenterrasse und Hochbeeten lädt zur Begegnung mit der Natur mit allen Sinnen ein. Gerne nehmen die Senioren gemeinsame Aktivitäten mit den Kindern wie Singen, Spielen oder Kochen wahr. Das Paul-Hanisch-Haus ist durch eine Kleinbus-Linie an die Schwebbahn und das Netz der S-Bahn angebunden.

## Kontakt

**Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus**  
Stockmannsmühle 23  
42115 Wuppertal

Tel. 0202 7197-0  
Fax 0202 7197-60  
E-Mail [altenzentrum.paulhanischhaus@caritas-wsg.de](mailto:altenzentrum.paulhanischhaus@caritas-wsg.de)

Besuchen Sie uns auch im Internet:  
[www.caritas-wsg.de](http://www.caritas-wsg.de)



Ein Zuhause zum Wohlfühlen



**Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus**  
Im Elberfelder Westen



Stand 06/2018 Fotos: ©Anna Schwartz

Caritasverband Wuppertal/Solingen e.V.



## Warm und freundlich

Neben der Wahrung der persönlichen Sphäre eines jeden Bewohners wollen die Caritas-Altenzentren Gemeinschaft mit anderen möglich machen. Aktivitäten und Therapien in kleinen Gruppen und bei gemeinsamen Festen laden dazu ein. Die Atmosphäre der Caritas-Altenzentren ist warm, von freundlicher Zuwendung und individuellem Verständnis geprägt. Die Mitarbeiter sind bereit, sich neben ihrer guten fachlichen Qualifikation auch mit ihrer Persönlichkeit einzubringen.



In den Altenzentren des Caritasverbandes Wuppertal/Solingen erhalten die Bewohner die Hilfe und Unterstützung, die sie ihren individuellen Bedürfnissen entsprechend brauchen.

Neben einer qualifizierten pflegerischen und hauswirtschaftlichen Betreuung ergänzen religiöse, kulturelle, kommunikative und sportlich medizinische Angebote die Versorgung. Sie sollen den Bewohnern helfen, trotz persönlicher Einschränkungen lange selbstständig und unabhängig zu bleiben und sie in die Lage versetzen, ihr Leben individuell zu gestalten. Besondere Fähigkeiten und Fertigkeiten der Bewohner werden unterstützt und gefördert.



Das Caritas-Altenzentrum Paul-Hanisch-Haus bietet 130 Bewohner/-innen (davon 3 Kurzzeitpflegeplätze) ein komfortables und umsorgtes Zuhause. Die gemütlich eingerichteten Zimmer mit eigenem Bad bieten Platz für zusätzliche persönliche Möbelstücke und ermöglichen ungestörte Zurückgezogenheit.

Die meisten Apartments verfügen über einen eigenen Balkon. In den großzügigen, freundlich möblierten Aufenthaltszonen der Wohnbereiche – teilweise mit offenen Küchen und Außenterrassen – können die Bewohner zusammensitzen. Hier finden auch zahlreiche Aktivitäten des sozialen Dienstes statt. Das Paul-Hanisch-Haus berücksichtigt in besonderer Weise die Bedürfnisse dementer Menschen.



**„Mein Zuhause –  
ich fühle mich wohl.“**

Brigitte Patolla